

Ich glaube - Wir glauben

Das Glaubensbekenntnis ist der rote Faden von "Ich glaube - Wir glauben", einem Ebook, das Bischof Javier Echevarría nach Abschluss des Jahr des Glaubens herausgegeben hat. Das Buch setzt sich aus Teilen der Pastoralbriefe zusammen, die er während dieser Zeit an die Gläubigen des Opus Dei gerichtet hat.

06.05.2014

Im Jahr des Glaubens hat Bischof Echevarría, dem Vorschlag des Papstes folgend, jeden Monat einige vertiefende Gedanken zum Credo geschrieben.

Von Oktober 2012 bis November 2013 (Beginn und Ende besagten Jahres) hat er seine Monatsbriefe genutzt, um nach und nach die Artikel des Glaubensbekenntnisses zu kommentieren, das am Sonntag, an hohen Feiertagen und bei besonderen Gelegenheiten in der Messe gebetet wird.

Nachdem diese Zeit, in welcher der von der Kirche empfangene und weitergegebene Glaube bekannt und vertieft wurde, zu Ende gegangen ist, haben wir diese Betrachtungen des Prälaten des Opus Dei in einem Textdokument zusammengefasst.

Ganz in der Linie von Benedikt XVI. und Papst Franziskus stehend wendet Bischof Echevarría die in

ihnen enthaltene Lehre auf das Alltagsleben an und weist dem Leser einen Weg, um häufig die Grundwahrheiten unseres katholischen Glaubens zu betrachten, denen wir Tag für Tag unser Denken, Reden und Tun anzugelichen wünschen, ohne darin zu ermüden oder abzustumpfen.

Durch anklicken der Icon rechts oben können Sie das Ebook in dem gewünschten Format herunterladen.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de/article/ich-glaube-wir-glauben/> (01.02.2026)